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Einleitung 
Im Jahr 2024 blicken wir auf ein ereignisreiches Jahr für die Hochflugtaubenzüchter zurück. Neben 
den persönlichen Erfolgen und Herausforderungen unserer Mitglieder möchten ich auch die 
fortlaufende Entwicklung unserer Messtechnik reflektieren. 

Rückblick auf die Saison 2024 

 Flugergebnisse: 
In diesem Jahr konnten drei Züchter Wertungsflüge mit Hochflugtauben protokollieren. 
Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Peter Berger, dessen Tauben in mehreren 
Wertungsflügen gewertet wurden. 

 Wetterbedingungen: 
Die meteorologischen Bedingungen in 2024 waren in vielen Regionen von wechselhaften 
Wetterlagen geprägt, was die Flugbedingungen teils erschwerte. Dennoch gelang es den 
Züchtern, ihre Tauben zu trainieren und in den Wettflügen Ergebnisse zu erzielen. 

 Gesundheit der Tauben: 
Im Allgemeinen war die Gesundheit der Tauben in diesem Jahr stabil. Einige Züchter 
berichteten jedoch von vereinzelt auftretenden JTK Erkrankungen. Die überwiegende 
Mehrheit konnte ihre Tauben dank Impfschutz gesund halten. 

 Wettbewerb: 
Der Hochflugwettbewerb findet nach wie vor statt. Die Wertungsflüge verliefen spannend, 
und die Züchter hatten Freude, wenn wieder alle Tiere heil im Schlag eintrafen . 
 

 Messtechnik 
Bei Peter Berger wurde der erste Flug mit AviRings aufgezeichnet. Es ist schon erstaunlich 
was alles bei der Auswertung ersichtlich wird. Es ist eine wertvolle Gelegenheit, unsere 
Tauben noch besser zu erkunden und zu selektionieren. 

 

6. Fazit und Ausblick auf 2025 
Das Jahr 2024 war insgesamt ein Jahr der Weiterentwicklung. Auch wenn es Herausforderungen gab, 
haben sich viele Züchter als beständig erwiesen und ihre Tauben weiterhin mit größter Hingabe 
gezüchtet und geflogen. 
Für das Jahr 2025 stehen neue Ziele im Raum. 

Wie stellen wir uns im Verein auf, da wir immer weniger aktive Mitglieder haben? 

Wie kann die Einführung von der Messtechnik für Wertungsflüge realisiert werden? 

Ich blicke optimistisch in die Zukunft und freue mich auf ein weiteres Jahr der Taubenzucht, mit 
einem spannenden und regen Austausch untereinander. 

 

 

Jürg Gerber Gruppenleiter Hochflug 
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